

12.05.2005 – 10:00 Uhr

## Jean Jacques Suter nouveau directeur de Dell Suisse

Genève (ots) -

Dell a nommé Jean Jacques Suter nouveau directeur pour la Suisse. Il entrera en fonction à partir du 1er août 2005.

Jean Jacques Suter, 41 ans, bénéficie d'un excellent savoir-faire et de longues années d'expériences de management sur le marché informatique suisse, bagage dont il fera profiter Dell Suisse dans sa nouvelle fonction de Managing Director. Dernièrement directeur des ventes chez Hewlett Packard, il a auparavant occupé les postes d'Enterprise Business Group Director chez Compaq Suisse dont il a aussi dirigé la filiale romande. Il a également été directeur des ventes et directeur général par intérim chez Mersial SA.

Jean Jacques Suter succèdera à John Miller qui a temporairement assuré la direction de Dell Suisse depuis la nomination de Alain D. Bandle au poste de directeur de Dell Allemagne. C'est d'ailleurs à John Miller qu'il incombait, dans le cadre de ses fonctions, de recruter le nouveau directeur pour la Suisse.

"Le chemin est tracé pour Dell Suisse. Grâce à son portefeuille technologique très diversifié et à son modèle direct qui assure des plus-values convaincantes aux clients, l'entreprise bénéficie d'un immense potentiel de croissance. Je me réjouis de travailler pour une entreprise internationale aussi couronnée de succès qui s'engage réellement pour ses clients et ses collaborateurs", déclare Jean Jacques Suter.

Paul Bell, Senior Vice President, Dell EMEA, ajoute: "Nous sommes heureux d'accueillir Jean Jacques Suter dans l'équipe Dell. Son expérience sur le marché suisse nous aidera à rendre notre portefeuille accessible à un groupe de clients encore plus vaste."

Contact:

vademecom ag, pr und kommunikation  
Monika Bailer  
Tél. +41/1/380'35'36

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005023/100490050> abgerufen werden.